



Web série : « Nos produits et nos métiers ont du génie » - Episode 5

C'est en baie de Somme, non loin des plages de la Côte d'Opale que la société Decayeux STI accueille notre équipe de tournage pour nous faire découvrir les techniques du matriçage, de l'érasage ou du grenailage. Rien à voir avec l'univers du luxe ou de l'automobile... Eh bien détrompez-vous ! c'est grâce à ces procédés de forge que la matière prend forme pour créer des pièces en laiton ou en cuivre... belles boucles ou petits cadenas de métal ornant les produits de maroquinerie de marques prestigieuses que les fashionistas reconnaîtront aisément !



La visite de l'entreprise (Adhérent de l'AFF/FFF) est organisée par Anthony Urbain, chef de projet industrialisation qui, après un BTS Forge obtenu par la voie de l'alternance, a décidé de poursuivre ses études en école d'ingénieurs au sein de l'Ecole Supérieure de Fonderie et de Forge à Sèvres (récemment rattachée aux Arts et Métiers). Passionné par la transformation de la matière, il nous explique sa journée de travail rythmée par les contacts clients et les points d'étape avec les équipes de production.

A partir de la demande d'un client, c'est en véritable chef d'orchestre qu'il met en place le processus de conception de la pièce jusqu'à sa phase de réalisation dans l'atelier de forge. Sa formation d'ingénieur et son goût du terrain l'aident à répondre aux besoins du client

tout en maîtrisant les contraintes techniques de réalisation.

Depuis plus d'un siècle, cette entreprise du Vimeu qui emploie 520 salariés a su grandir en maîtrisant de nouvelles techniques pour devenir un partenaire reconnu dans la fourniture de composants et sous-ensembles métalliques. Grâce à la maîtrise intégrée de plusieurs techniques de transformation des métaux dont certaines sont peu répandues comme : le cintrage de tubes, le matriçage, l'usinage, le soudage, le polissage et la galvanoplastie, elle fournit des grands noms du luxe, de l'automobile, de l'équipement alimentaire ou encore de la robinetterie industrielle. Pour l'ensemble de ses savoir-faire, elle s'est vue récompensée en mai 2016 et nommée, Entreprise du Patrimoine Vivant.

Si vous souhaitez tout savoir sur le fibrage, le matriçage, le grenailage : ne cherchez plus, venez découvrir la variété des métiers forge et fonderie au sein d'une entreprise de forge centenaire mais à la pointe de l'innovation et de la technologie...

Pour découvrir notre série, abonnez-vous à notre chaîne You Tube et à nos réseaux sociaux



Laurence LAUMOND
Déléguée Nationale Emploi Formation
Fédération Forge Fonderie